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élèves
Question écrite n° 55609

Texte de la question

M. Yves Fromion appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur la situation des enfants
épileptiques. Cette maladie est encore considérée comme taboue, voire honteuse, par manque d'information et
les enfants qui sont atteints sont très souvent rejetés du monde éducatif. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui
indiquer quelles dispositions, il entend prendre afin que ces malades qui ne souffrent pas d'une affection
mentale mais seulement neurologique puissent bénéficier d'une meilleure intégration dans le milieu scolaire.
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